



**FORCE
ANIMALE**

RANGERS ET ALLIÉS

Animus



Nom : Animus ou Kite



Âge : plus de 3 000 ans



Pouvoirs : pouvoirs de Mégazord



Statut : esprit des Zords Animaux



Nature : Zord



Arme favorite : l'Épée



L'esprit des Zords

Animus est l'esprit qui anime le pouvoir des Power Rangers, la force du Bien qui s'oppose éternellement au Mal incarné par Maître Org. Autrefois vaincu par Maître Org, Animus revient dans le monde des vivants pour combattre son ennemi ressuscité, aux côtés des Power Rangers qui ont bien besoin d'aide.



Le défenseur d'Animaria

Il y a 3 000 ans, avant le début de la Grande Guerre, Animus était le seigneur des Zords Animaux et le protecteur d'Animaria. Animus est le seul Zord capable de parler le langage des humains, ce qui lui permet de communiquer aisément avec les défenseurs humains d'Animaria comme la princesse Sheyla ou Merrick. Quand Maître Org, il y a 3 000 ans, a attaqué Animaria, Animus, le plus grand défenseur du royaume, s'est bien sûr dressé sur son chemin. Mais, Maître Org était bien plus puissant que tous ceux qui avaient menacé Animaria par le passé. Si puissant qu'il est parvenu à tuer Animus, ce que beaucoup croyaient impossible, laissant Animaria sans son immense défenseur !

Présent au-delà de la mort

Mais Animus est un être aux pouvoirs quasi divins, et les dieux ne meurent pas si facilement ! Bien que son corps ait été détruit, Animus a pu continuer à parler aux défenseurs d'Animaria, la princesse Shayla, Merrick et, bien sûr, les Power Rangers. C'est grâce à Animus, qui s'adresse à Shayla en utilisant le Puits Sacré d'Animaria, que les Rangers découvrent que le terrible Zen-Aku n'est autre que le héros Merrick, transformé par la magie noire des Orgs. Bien que privé de corps, Animus emploie alors son pouvoir pour apparaître à Zen-Aku, ce qui commence à lui faire retrouver ses souvenirs. Puis il déclenche une éclipse de soleil, causant un choc qui permet à Merrick de retrouver son ancienne personnalité. Il s'incarne ensuite sous la forme d'un petit garçon, Kite, pour rejoindre les Power Rangers et combattre à leurs côtés. Après la défaite finale de Maître Org, Animus se rendort, prêt à renaître si la Terre et Animaria devaient être à nouveau menacés.

